

31 janvier 1946

0/ AI
Monsieur Jean-Louis Monet, Kalchbühlstrasse 36 Zurich 2

Monsieur,

En réponse à vos lignes du 18 janvier nous avons l'honneur de vous informer que le Directeur du Kunsthaus, Musée des Beaux-Arts de Zurich, est toujours prêt à recevoir des visiteurs, et examiner des tableaux qui lui sont présentés, dans la matinée de 11 à 12 heures, sauf le dimanche et le lundi. Une rémunération pour ces entretiens n'est demandée que lorsqu'il s'agit de faire des recherches quant à la provenance et à l'attribution d'oeuvres d'art. Elle ne dépasse en général le montant de quelques francs et est perçue en faveur des fonds du musée.

Veillez agréer, Monsieur, l'expression de nos sentiments très distingués,

KUNSTHAUS ZUERICH
Musée des Beaux-Arts

Le Directeur

H. W. ...